

# 淨化槽管理技術の研鑽



# 糸山

## PFI事業による浄化槽整備の促進

大阪府衛生管理協同組合理事長  
藤野 静里

新年あけましておめでとうございます。昨年は大阪府衛生管理協同組合の運営及び活動に対しまして、ご指導・ご鞭撻を賜り誠に有り難うございました。本年も倍旧のご厚誼の程宜しくお願い申し上げます。

がござる有様を表していひやうで  
です。どうか新しい動きを  
芽生えて日本のこの閉塞感  
を打破して貰いたいと願ふ  
次第です。

總理大臣が代わっても結果をしたのか、どうぞ何をしたのか、どうぞ印象に残らない一年になりました。ただ各種補助を一括交付金にし、使いちは地方政府に委ねるといふのは、我々浄化槽業界にわる者にはある意味チャス到来いえます。莫大

PEI事業による設備の導入後、地で行われています。手味噌となり恐縮ですが、田林市のPEI事業は、国内からだけでなく昨年だけでもアフリカ、中南米、ペトナム等の外国から団体が来られ、本年早々に中東や中国からの見習いが

富 前 各 予 は 察 は だ 木 年 まし て は 大 い に 希 望 つ て 本 業 の 技 術 力 に 一 層 磨きをかけ、汚水処理をキスパートとして、ますますの社業発展を遂げらねじことを心より祈念申します。年頭のご挨拶とさせてま

辛卯（かのとう）にあたります。「辛」は発音から「新」につながり、新しい時代が生まれるといつこに通じ、「卯」は「茂」につながるといわれ、万物が

学賞受賞、海外ではチリで盤事故の「三十三名奇跡生還」も記憶に新しいところです。

水処理を積極的に宣伝すべき時は今をおいて他にはりません。

ります。行政の前例主義  
覆す」とさえできれば、  
とは「兎の上り坂」の  
く浄化槽業界の未来は暗  
い筈です。

のな  
太陽  
ごが  
じき  
べき  
週言

定されています。電気のないところにもわずかな太陽光発電で機能させることができます。環境浄化に貢献できる浄化槽は世界に誇るべき技術であると言つても過言ではありません。

登行記

大阪府衛生管理協同組合  
編集事務局・広報部  
〒556-0011 大阪市浪速区  
難波中2丁目7-25  
TEL 06-6633-2460  
FAX 06-6633-1652

あけましておめでとうございます (平成23年)

